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2 settembre 2010 / 183.10 
 
 
 
 
 
 

TESTO DELL'INTERROGAZIONE 
 
 
 
Protezione animali: ma in Ticino c’è solo la SPAB? 
 
 
Il presidente della protezione animali di Bellinzona (SPAB) Armando Besomi ama apparire sui 
giornali. I frequenti - e mediatizzati - interventi della SPAB al di fuori della sua giurisdizione, come 
pure altre circostanze, fanno però sorgere nel pubblico (vedi ad esempio la lettera aperta 
pubblicata in data 5 settembre sul Mattino della domenica) alcuni interrogativi di cui ci facciamo 
portavoce. 
 
Chiediamo pertanto al Consiglio di Stato: 
 
1.  in base a quali requisiti le associazioni di protezione animali (SPA) sono riconosciute dallo 

Stato? 
 
2.  In base a quali criteri anche una Fondazione fa parte delle Protezioni animali riconosciute 

dallo Stato? 
 
3.  Quattro delle cinque protezioni animali attualmente riconosciute dallo Stato operano 

attraverso persone che hanno ottenuto il certificato per guardiano di animali. 
 Ci risulta che alla Protezione animali di Bellinzona (SPAB) nessuno (presidente, responsabile 

rifugio, responsabile gattile, ecc.) abbia tale certificato o uno comparabile. Come mai? In base 
a quali deroghe? Non si ritiene sia una disparità di trattamento rispetto alle altre SPA e 
soprattutto rispetto agli animali che ivi vengono ospitati? 

 
4.  La SPAB interviene in tutto il Cantone - e quindi anche su territorio delle altre SPA - e si vanta 

pure di avere un centro di cura per uccelli e animali selvatici. 
 Anche in questo caso ci risulta non vi siano persone che abbiano avuto una formazione 

specifica per questi campi e che si occupino di prima persona della cura di animali selvatici, 
rapaci e quant'altro. 

 Chi ha dato l'autorizzazione di curare animali selvatici, rapaci e altro alla SPAB? In base a 
quali requisiti? In base a quali leggi? Chi si prende la responsabilità in caso gli animali non 
vengano curati come la specie richiede? 

 
5.  La Fondazione che riceve sussidi cantonali al pari delle SPA di cosa si occupa? Quanti 

animali e di che tipo ospita in un anno? Esegue interventi sul territorio? Il personale che si 
occupa degli animali ha il certificato per guardiano di animali o altro? Se no, in base a quali 
criteri è autorizzata a operare ? 

 
6. Il signor Besomi è autorizzato ad intervenire nel territorio di altre SPA regionali senza la loro 

autorizzazione? 
 
7. Non pensa il CdS che per evitare discussioni fra le differenti SPA si potrebbe organizzare le 

chiamate di intervento, creando un centralino telefonico (come avviene per le chiamate ad altri 
Enti come polizia, pompieri, TCS, ecc.) che richieda l'intervento alla SPA interessata? 

 
 
Gruppo parlamentare Lega dei Ticinesi 


